



Praxisvorträge in der Wirtschaftspsychologie

09.01.2020 | Der Bereich der Wirtschaftspsychologie wird immer wichtiger und stärker. Das wird nicht nur in den Vorlesungen unseres Studienganges deutlich. Auch die Vertreter von Unternehmen, die regelmäßig an unsere Hochschule kommen und aus der Praxis berichten, betonen dies. So erklärte Douglas Beard (Diehl) im Rahmen der Veranstaltung "Grundlagen Arbeitspsychologie" von Prof. Dr. Kerstin Rieder am 28.11.2010 einiges über Change Management und was es dabei zu beachten gibt. Zwei Wochen später durften wir Sebastian Hepp (Bosch) bei uns begrüßen. Er referierte zum Thema Führungskultur.